

LES DECOUVRAGES 2008-2009
DES GOÛTS ET DES COULEURS, DISCUTONS-EN !

L'historien face à la couleur : l'exemple du bleu

Jeudi 5 février 2009 à 20 h 15
au Centre International de Conférences de Météo France
42, avenue G. Coriolis, Toulouse

L'historien et la couleur. Voici un couple improbable, ballotté au gré de l'histoire des hommes. Car la couleur n'est pas seulement un phénomène naturel, elle est un fait de société, une construction culturelle complexe.

La couleur bleue, par exemple, a été boudée par les sociétés antiques alors que notre époque voit son triomphe. Mais qu'en sera-t-il demain ? L'historien doit-il être un chimiste, un physicien, un philosophe ? Tout cela à la fois...peut-être, et bien plus encore : un passionné !

Michel PASTOUREAU, conférencier.

Historien et anthropologue. Directeur d'Etudes à l'Ecole pratique des Hautes Etudes. Chaire d'histoire de la symbolique occidentale. Auteur de nombreux ouvrages sur les couleurs qu'il signera à l'issue de la conférence.

Françoise BAGNERIS, nous fait l'amitié d'être notre modératrice.

Professeur d'Histoire de l'art à l'école des Beaux-arts de Toulouse et à l'Institut Catholique.

Marie-Pierre GENARD, danseuse

Coopère avec « Les Chemins Buissonniers ».

✂-----

Cette invitation est à présenter obligatoirement au poste de garde

SCIENCE ANIMATION

MÉTÉO FRANCE

Ligue de l'Enseignement 31

ont le plaisir de vous convier à la conférence

« L'historien face à la couleur : l'exemple du bleu »

Jeudi 5 février 2009 à 20 h 15

au Centre International de Conférences de Météo-France
42, avenue Gaspard Coriolis, Toulouse

Michel PASTOUREAU, conférencier. Historien et anthropologue. Directeur à l'Ecole Pratique des Hautes Etudes.

Françoise BAGNERIS, modératrice. Professeur d'Histoire de l'art à l'école des Beaux Arts de Toulouse et à l'Institut Catholique.

Partie artistique : Marie-Pierre GENARD, danseuse. Coopère avec « Les Chemins Buissonniers ».

NOM : Prénom :

Accompagné(e) de :

E-mail :

Entrée gratuite valable pour deux personnes